



# FEUILLE PAROISSIALE

N°296 DU 21/04/2024

Presbytère, place de l'Eglise -  
84260 Sarrians

sarrians.loriot@gmail.com

[www.sarrians.paroisse84.fr](http://www.sarrians.paroisse84.fr)

04 90 65 43 60



**« Appelés à semer l'espérance  
et cultiver la paix » Partie n°1**

Chers frères et sœurs !

La Journée mondiale de Prière pour les Vocations nous invite, chaque année, à considérer le don précieux de l'appel que le Seigneur adresse à chacun de nous, son peuple fidèle en chemin, pour que nous puissions prendre part à son projet d'amour et incarner la beauté de l'Évangile dans les différents états de vie.

Écouter l'appel divin, c'est loin d'être un devoir imposé de l'extérieur, peut-être au nom d'un idéal religieux ; c'est au contraire la manière la plus sûre que nous ayons d'alimenter le désir de bonheur que nous portons en nous : notre vie se réalise et s'accomplit quand nous découvrons qui nous sommes, quelles sont nos qualités, dans quel domaine nous pouvons les mettre à profit, quelle route nous pouvons parcourir pour devenir signe et instrument d'amour, d'accueil, de beauté et de paix, dans les contextes où nous vivons.

Ainsi, cette Journée est toujours une belle occasion de rappeler avec gratitude devant le Seigneur l'engagement fidèle, quotidien et souvent caché de ceux qui ont embrassé un appel qui engage toute leur vie. Je pense aux mères et aux pères qui ne pensent pas d'abord à eux-mêmes et qui ne suivent pas le courant d'un style superficiel, mais qui configurent leur existence sur le soin des relations, avec amour et gratuité, en s'ouvrant au don de la vie et en se mettant au service des enfants et de leur croissance. Je pense à ceux qui accomplissent leur travail avec dévouement et esprit de collaboration ; à ceux qui s'engagent, dans divers domaines et de différentes manières, pour construire un monde plus juste, une économie plus solidaire, une politique plus équitable, une société plus humaine : à tous les hommes et femmes de bonne volonté qui se dépensent pour le bien commun. Je pense aux personnes consacrées, qui offrent leur existence au Seigneur dans le silence de la prière comme dans l'action apostolique, parfois dans des zones frontalières et sans épargner leurs énergies, en faisant progresser leur charisme avec créativité et en le mettant à la disposition de ceux qu'ils

rencontrent. Et je pense à ceux qui ont accueilli l'appel au sacerdoce ordonné et qui se consacrent à l'annonce de l'Évangile et qui rompent leur vie, avec le Pain eucharistique, pour leurs frères, en semant l'espérance et en montrant à tous la beauté du Royaume de Dieu.

Aux jeunes, en particulier à ceux qui se sentent éloignés ou qui nourrissent une méfiance envers l'Église, je voudrais dire : laissez-vous fasciner par Jésus, adressez-lui vos questions importantes, à travers les pages de l'Évangile, laissez-vous inquiéter par sa présence qui nous met toujours salutairement en crise. Il respecte plus que tout autre notre liberté, il ne s'impose pas mais se propose : laissez-lui de l'espace et vous trouverez votre bonheur en le suivant et, s'il vous le demande, en vous donnant complètement à Lui.

## ***Un peuple en marche***

---

La polyphonie des charismes et des vocations, que la communauté chrétienne reconnaît et accompagne, nous aide à comprendre pleinement notre identité de chrétiens : comme peuple de Dieu en marche sur les routes du monde, animés par l'Esprit Saint et insérés comme des pierres vivantes dans le Corps du Christ, chacun de nous se découvre membre d'une grande famille, fils du Père et frère et sœur de ses semblables. Nous ne sommes pas des îles fermées sur elles-mêmes, mais des parties du tout. C'est pourquoi la Journée Mondiale de Prière pour les Vocations porte gravé le sceau de la synodalité : nombreux sont les charismes et nous sommes appelés à nous écouter réciproquement et à marcher ensemble pour les découvrir et pour discerner à quoi l'Esprit nous appelle pour le bien de tous. Dans le moment historique présent, le chemin commun nous conduit vers l'Année jubilaire de 2025. Marchons comme pèlerins d'espérance vers l'Année Sainte, afin que dans la redécouverte de notre vocation et en mettant en relation les différents dons de l'Esprit, nous puissions être dans le monde porteurs et témoins du rêve de Jésus : former une seule famille, unie dans l'amour de Dieu et étroite dans le lien de la charité, du partage et de la fraternité.

Cette Journée est consacrée, en particulier, à la prière pour invoquer du Père le don de saintes vocations pour l'édification de son Royaume : « Priez donc le Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers à sa moisson » (Lc 10, 2). Et la prière - nous le savons - est faite plus d'écoute que de paroles adressées à Dieu. Le Seigneur parle à notre cœur et veut le trouver ouvert, sincère et généreux. Sa Parole s'est faite chair en Jésus-Christ, qui nous révèle et qui nous communique toute la volonté du Père. En cette année 2024, consacrée précisément à la prière en préparation au Jubilé, nous sommes appelés à redécouvrir le don inestimable de pouvoir dialoguer avec le Seigneur, de cœur à cœur, devenant ainsi des pèlerins d'espérance, car « la prière est la première force de l'espérance. Tu pries et l'espérance grandit, tu vas de l'avant. Je dirais que la prière ouvre la porte à l'espérance. L'espérance est là, mais avec ma prière j'ouvre la porte »

**Pape François, 2024... la suite la semaine prochaine**

## *Prière pour les vocations*

Seigneur, nous te rendons grâce pour ton appel  
à la vie, à l'amitié avec toi, à la sainteté.

Fais de nous des hommes et des femmes  
qui s'approprient la fragilité des autres,  
qui ne permettent pas qu'émerge une société d'exclusion  
mais qui se font proches.

Donne-nous le témoignage d'amour de couples confiants en ta présence  
et fortifiés dans le lien du mariage.

Accorde-leur de construire une famille unie, missionnaire, pleine de foi  
et attentive aux besoins des autres.

Donne à notre monde les prêtres dont il a besoin,  
témoins de ta Parole et de ta présence dans les sacrements,

Accorde-nous des diacres permanents  
passionnés de l'Évangile et au service de leurs frères.

Donne au monde les consacrés :

religieux, religieuses, ermites, vierges consacrées...

qui dans la prière et l'engagement sauront être acteurs  
d'une transformation de la société dans l'amour.

Donne à chacun de nous de vivre avec plénitude  
ton appel à la sainteté

et de transmettre la joie de l'Évangile au cœur du monde.

Seigneur, donne nous des prêtres !

Donne-nous des saints prêtres !

Seigneur donne nous des religieuses,

Donne-nous de saintes religieuses.

Seigneur, donne-nous des couples qui s'unissent pour la vie

Donne-nous de saints couples s'unissent pour la vie

Amen

*Nous lirons cette prière au cours des  
Messes du 20 et 21 Avril, journée de  
prière pour les Vocations.*

# AGENDA PAROISSIAL

<b>Samedi 20 Avril</b> St Marcellin	18h30 : Messe à Loriol. Int : Noëlle GIRARD
<b>Dimanche 21 Avril</b> 4 <sup>ème</sup> dim de Pâques	10h00 : Messe à Sarrians. Int : 11h15 : Baptême à Sarrians de Lina LOZAHIC
<b>Lundi 22 Avril</b> 2024	Votre curé se repose 😊
<b>Mardi 23 Avril</b> St Georges	18h15 : Messe à Sarrians. Int : Guy COLOMBERO
<b>Mercredi 24 Avril</b> St Fidèle	18h00 : Messe à Loriol. Int : Jean-Pierre SUBE
<b>Jeudi 25 Avril</b> Saint Marc	8h45 : Messe à Loriol. Int : Maria Annonciacion MILESI
<b>Vendredi 26 Avril</b>	Pas de Messe. Toute la journée, le père Jean Luc est en conseil épiscopal élargi aux doyens.
<b>Samedi 27 Avril</b> St Marcellin	18h30 : Messe à Loriol. Int : Denise PELLE
<b>Dimanche 28 Avril</b> 5 <sup>ème</sup> dim de Pâques	10h00 : Messe à Sarrians. Int :

*« Je te rends grâce car tu m'as exaucé :  
tu es pour moi le salut » (Psaume 117)*